
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和４年１１月４日 

質問者氏名 石 原 幸 雄    

牛久市議会議長 杉 森 弘 之 殿 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 
答弁を求める

者 

１．「教育行政」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「稲敷エリア広域バス路線の一部変

更」について 

 

 

 

 

 

３．「敬老事業交付金の交付のあり方」

について 

 

 

 

４．「防犯ステーションの設置」につい

て 

 

 

５．「行政区への移行の是非に係わる住

民意向調査の実施」について 

①来年は現教育長が教育長に就任して１０

年を迎えるが、教師の働き方改革や学び

合いの学習方式のデメリットも指摘され

ている。それ等を踏まえ、その学習方式

の今後の方向性をどの様に考えているの

か？ 

②今後の幼児教育のあり方として、公立の

認定こども園の設置を検討すべきと考え

るが？ 

 

コミュニティバス「かっぱ号」が走行して

いない東部地域の住民は、通院や買い物等

での外出の際、ＪＲ牛久駅方面への外出の

割合が高いので、稲敷エリア広域バス路線

の一部について、始発と終点をＪＲ牛久駅

に変更しては如何か？ 

 

交付金の申請について、行政区等からの申

請に頼るのではなく、行政側で対象者数を

把握し、その人数分を行政区等に交付すべ

きと考えるが？ 

 

人口密集地であるみどり野・東みどり野・

さくら台地区の防犯対策として、防犯ステ

ーションの設置を検討すべきと考えるが？ 

 

準行政区の行政区への移行の是非につい

て、先頭に立って意見集約をする住民が不

在であることから、行政が主体となって、

住民意向調査を実施すべきと考えるが？ 

市長 

教育長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

市長 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 


